

Ejército etíope se adjudica importantes victorias sobre Frente de Tigray



Addis Abeba, 11 nov (RHC) El Comando del Estado de Emergencia reveló que el ejército federal, con la colaboración de miles de ciudadanos movilizados, derrotó al Frente de Liberación Popular de Tigray (TPLF) en varias zonas de Etiopía.

Al menos 30 ataques realizó el grupo los últimos nueve días en el Frente Bati-Asayita, pero las Fuerzas Especiales y la milicia de Afar, junto con la Fuerza de Defensa Nacional y la Fuerza Aérea, los derrotaron, aseguró el Comando.

De acuerdo con la comunicación, el TPLF sufrió muchas bajas en cada combate y, además, fracasó en el intento de controlar Mille, un distrito también de Afar que debe su nombre a un afluente del río Awash.

En Amhara, fuerzas gubernamentales, “la zona Semen Showa y las milicias de origen Oromo del frente de Kemisse revirtieron la invasión enemiga” e iniciaron de inmediato varias contraofensivas.

Tras la nueva agresión en el área de Bissober, en la frontera de Tigray-Afar, la milicia Afar y las fuerzas especiales arruinaron la columna vertebral del TPLF y avergonzaron sus tropas, agrega la notificación.

Enumera muchos más éxitos militares en otras localidades de Afar y Amhara, estados regionales a donde el Frente de Tigray extendió en junio último el enfrentamiento armado contra el Gobierno iniciado en noviembre de 2020.

Informó que en varios distritos de Oromía destruyeron grupos y arrestaron a miembros de la organización Shene, cuyo cometido en esa región “es masacrar civiles y destruir propiedades, por órdenes del Frente de Tigray”.

Facción formada dentro del Frente de Liberación Oromo, aunque presuntamente opera de manera autónoma desde 2018, Shene está acusado formalmente de perpetrar masacres, realizar sabotajes, destruir infraestructuras y más delitos.

A partir de la declaración el estado de emergencia nacional la semana pasada, subraya el texto del Comando, “las fuerzas de seguridad registraron logros notables para garantizar la paz y la estabilidad de la nación”.

Fueron adoptadas estrictas medidas para evitar actos ilegales como el lavado de dinero y también se incautaron armas, señaló.

Destaca la respuesta de los pueblos de Oromía, Afar y Amhara al llamado del Gobierno para apoyar a la Fuerza de Defensa Nacional en la lucha por la soberanía nacional.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/276797-ejercito-etiope-se-adjudica-importantes-victorias-sobre-frente-de-tigray>



Radio Habana Cuba